

## SUMMARY

# HUBUNGAN ANTARA BEBAN KERJA DAN STRES KERJA PERAWAT DI RUANGAN PERAWATAN BEDAH LANTAI 5 RUMAH SAKIT PUSAT ANGKATAN DARAT GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT 2011

Created by Oki Faizal Zailani

**Subject** : RUMAH SAKIT PUSAT ANGKATAN DARAT GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT  
**Subject Alt** : PERAWAT  
**Keyword** : Beban Kerja, Stres Kerja Perawat

### Description :

Kondisi perawat dengan beban kerja yang meningkat dapat mengakibatkan timbulnya stres kerja. Stres kerja adalah kondisi stres yang disebabkan oleh interaksi individu dengan lingkungan tempat kerja atau dengan lingkungan diluar tempat kerja. Berdasarkan faktor faktor umum teori stres kerja, ada 6 faktor yang menyebabkan stres kerja yaitu faktor internal, faktor eksternal, faktor pekerjaan, faktor kelompok kerja, faktor organisasi dan faktor karir. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara beban kerja dan stres kerja perawat di ruangan perawatan bedah lantai 5 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat. Penelitian ini menggunakan metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitik dengan pendekatan cross sectional. Sampel dalam penelitian ini adalah perawat di ruangan keperawatan bedah lantai 5 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta dan diambil sampel sebanyak 37 orang. Beban kerja perawat yaitu: Aktifitas perawatan langsung, tidak langsung dan kegiatan lainnya. Stres kerja perawat yaitu: Indikator fisik, perilaku dan emosi. Analisa data yang diujikan adalah uji Chi square. Umur responden sebanyak 59,5% pada kelompok usia 30-50 tahun, frekuensi responden perempuan lebih banyak yaitu 94,6%, frekuensi responden dengan dengan tingkat pendidikan D3 lebih banyak yaitu 75,7%. Hasil penelitian menunjukkan frekuensi perawat dengan beban kerja ringan sebanyak 54,1% dan frekuensi responden dengan stres kerja ringan sebanyak 59,5%. Hasil uji Chisquare menunjukkan hubungan yang bermakna antara beban kerja dan stres kerja perawat ( $p < 0,05$ ;  $p < 0,05$ ;  $p < 0,05$ ;  $p < 0,05$ ;  $p < 0,05$ ;  $p < 0,05$ ). Semakin ringan beban kerja perawat maka semakin ringan stres kerja perawat dan semakin berat beban kerja maka semakin berat pula stres kerja perawat.

**Date Create** : 04/02/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergradutae\_2008 – 33 – 012  
**Collection** : undergradutae\_2008 – 33 – 012

**Source** : Undergraduate these health sciences of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : COPYRUGHT2015@ESAUNGGULLIBRARY

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor